

ゆりぐみクラスだより



2025年10月1日

尚徳福祉会 松が丘保育園

暑さが和らぎ、吹く風も爽やかになりましたね。とは言え、まだ暑い日もあり寒暖差が著しくなってきました。先月のゆりぐみは、体調が芳しくない日も続きました。季節の変わり目は、体調を崩しやすいので、体調管理を十分にていきたいです。

先生がいなくても踊れるよ！

先月のおたよりでもお伝えしましたが、ソーラン節にとても意欲的な子ども達。自由遊びの時でも、気づくと身体が動いている様子も見られるくらいです。いつも、担任が前で一緒に踊っていたのですが、「先生は踊らなくていい！」「見てて！！」との声がありました。本当に～？？なんて思いましたが、いざ音楽が鳴ると担任が声を掛けなくとも踊れているではありませんか！！表情もとても生き生きしていて、本当に楽しそうに踊っている姿に、思わず涙が出そうになりました。「どっこいしょ！どっこいしょ！」「ソーラン！ソーラン！」の声も、大きく出ています。その一方で、恥ずかしくて踊れない・・・と言っている子もいますが、少人数だと参加する姿も見られてきて、大きな成長を感じています。隊形移動などすぐに覚えられるのは、本当にソーラン節を踊ることが好きで、かっこいい姿をおうちの方に見てもらいたい！という気持ちが強いのだと思いました。

当日、どのような姿を見せてくれるのか、今からドキドキしている担任ですが、それまでのプロセスを大事にしながら、楽しく元気に行いたいと思います！！！！

バリ島って、こんな所だよ！

日々ノートでもお伝えしましたが、バリ島大好きな担任より、バリ島ってどんな所？という話を映像と共にお話しました。地球儀で、場所を見せると「どうやって行ったの？」「何分かかるの？」と初めからたくさんの質問が飛び交いました。色々な話の中で、子ども達の印象に残ったことは、人の頭を触ってはいけないことと、左手を使わないことでした。日本では、嬉しいことや当たり前のことをしないということを不思議に思い、「じゃあもうバリに行かない！」なんて声も・・・(笑)自分達とは違う文化に触れる時間になり、夢中になる姿を見て、ふとした時に思い出してくれたら嬉しいなと思います。この日にお休みだった子も、友達から話を聞き、「また話して！」とリクエストだったので、どこかの機会にできたらと検討中です♪

廃材工作大好き！

廃材工作を始めてから、1か月。子ども達の創作意欲がどんどん向上してまいりました！色々な大きさや形の箱を見て、“これはこういうものになりそう！”“これで、○○が作れる！”という発想が次から次へと湧き出てくることは、本当に素晴らしいと思います！とは言え、現在ロッカーの上が収拾つかなくなっていますが・・・今は、とにかく作ること！を重視しているので、作ったものをどうしていくかは、また話し合いたいと思っています。廃材集めのご協力ありがとうございます！引き続き、よろしくお願いします♪

☆10月の予定☆

1日(水)	英語で遊ぼう	18日(土)	運動会
2日(木)	秋の健康診断	22日(水)	英語で遊ぼう
6日(月)	身体計測	25日(土)	運動会予備日
8日(水)	お話しの会	28日(火)	誕生日会
		31日(金)	避難訓練

☆今月のねらい☆

- ・秋の自然に興味、関心を持ち、季節の移り変わりを感じる。
- ・戸外で、たくさん体を動かしながら友達と関わる。

